

Sortie à l'Arsenal

Le mardi 13 janvier on est parti à l'Arsenal de Toulon. On a visité la base navale. Elle fait 370 hectares comporte 10 km de quai et 12 bassins pour les sous-marins. 23 000 personnes y travaillent chaque jour.



Le matin on a visité le ravitailleur pétrolier le Var. Il ravitaille les bateaux en mer aussi bien en vivre qu'en carburant. Il mesure 157 m de long et 21,2 m de large. Le Charles de Gaulle était parti le matin et le Var se préparait à partir en mission.



L'après midi on a visité les bâtiments de maintenance : chaudronnerie, charpenterie, mécanique,... La marine répare elle-même ses bateaux.

Nous avons apprécié la sortie pour les explications et la visite du bateau le Var.